

Una calle de Pasig recibe el nombre de "Avenida Escrivá"

Loma Angeles Bernardo, vicealcaldesa de Pasig City, presidió la ceremonia del cambio de nombre de Amber Drive, que ha pasado a llamarse "Blessed Josemaría Escrivá Drive" (Avenida Josemaría Escrivá).

13/10/2001

En esta calle están localizadas la "University of Asia and the Pacific" y

el "Sancta Maria Stella Orientis Oratory" (Capilla de Santa María Estrella de Oriente), que se inspiran en Josemaría Escrivá, el Fundador del Opus Dei.

"El hecho de que los devotos del beato Josemaría vengan desde diversas partes de Filipinas a participar en las ceremonias litúrgicas del Stella Orientis Oratory honra y prestigia a nuestra querida ciudad de Pasig", dijo la vicealcaldesa, quien agradeció a la University of Asia and the Pacific su papel decisivo en el desarrollo de Pasig City en los últimos años.
"Necesitamos instituciones como ésta, que nos apoyen continuamente en todos nuestros esfuerzos," agregó.

La "University of Asia and the Pacific", antiguamente "Center of Research and Communication" (CRC), es un proyecto que llevaron a cabo los primeros fieles del Opus Dei en

Filipinas. Según José Ma. Mariano, rector de la Universidad, "Mons. Josemaría Escrivá, en una conversación en Roma con Jesus Estanislao y Bernardo Villegas, a mediados de los años sesenta, dio el impulso inicial de lo que hoy es esta Universidad". El CRC, creado en 1967, se trasladó a Ortigas Center en 1982.

"Los ideales que nos transmitió el beato Josemaría son los que nos esforzamos por vivir en la Universidad", afirmó Mariano. "Nuestro trabajo, apoyado en la investigación y en el deseo de aprender y de servir, debe revertir fuera de cada uno de nosotros: debe beneficiar a todos los que pueblan las avenidas, calles y comunidades vecinales de Pasig, desde los profesionales de Ortigas Center hasta las muchas personas necesitadas -de educación, de recursos materiales, de esperanza- de los empobrecidos barangays", dijo Mariano.

Desde su beatificación, en 1992, numerosas calles, capillas, escuelas, e incluso la cima de una montaña, han sido dedicadas al beato Josemaría en diferentes partes del mundo. Esta avenida es la primera en Filipinas y en toda Asia que va a llevar su nombre.

The Philippine Star (Filipinas)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-do/article/una-calle-de-
pasig-recibe-el-nombre-de-avenida-
escriva/](https://opusdei.org/es-do/article/una-calle-de-pasig-recibe-el-nombre-de-avenida-escriva/) (21/01/2026)